
平成21年度 教養委員長 柳沢 泉
今年の春、娘の卒業と共に楽しかった教養委員会

の活動からも卒業しました。在学中の三年間では、

沢山の行事を経験さ

せて頂き、その行事

を通じて沢山の仲間

が出来ました。私の

宝物です。更に素晴

らしい事に、中越高

校のＰＴＡ活動が文

部科学大臣表彰を受賞し、祝賀会では仲間とも再会、

本当に嬉しい一日でした。これからもＰＴＡ活動が、

末永く続きます様に。在校生・ご父兄の皆様、今し

か出来ない活動に是非参加してみて下さい。

平成21年度 総務広報委員 久島芳尚
祝 優良PTA活動文部科学大臣表彰

まずはこのたびの優良PTA活動文部科学大臣表彰

につきまして、関係

の皆様にお祝いを申

し上げます。

本表彰に関しまして

は、日頃からのPTA

活動がいかに先進的、

精力的であるかが評

価されたものであると思います。11月27日に長岡グ

ランドホテルにて開催された祝賀会の席で野内校長

がお話されていました内容を思いだすと、一点目は、

活動内容の質が年々向上していること、二点目は保

護者が主体となり先生方と一体化していること、最

後は活動内容が毎年改善さ

れていること。というお話

で、確かに私が保護者、役

員として在任していました

3年間の活動はまさにそれ

が如実に現れていたと思い

ます。

近年の親の考え方は、「学校での教育は学校の先

生まかせ」のような感じが伺えますが、その考えは

誤りで学校行事はもちろんのこと、保護者も積極的

に活動を企画し、ふるって参加することが重要なポ

イントになります。幸いなこと、中

越高校は野内校長が在職してから学

校における保護者が歓迎されている

如くのムードが漂っています。そも

そものPTAの原点は、「子供たちの

教育は先生方と保護者、地域が共に

手を取り合って協同するもの」と思っ

ていましたので、中越高校におけるP

TA活動は保護者の皆さんにとって

もとても良い環境であることは間違

いありません。

3月に息子が卒業し、残念ながら

中越高校のPTA活動には参加する

ことはできませんが、今後の中越高

校の発展、PTA活動のますますの

充実を祈念、期待したいと思います。

最後になりますが、本表彰における歴代役員の皆

様、関係の役員の皆様、先生方のご尽力に感謝申し

上げます。

このたびは本当におめでとうございました。

３年・Ｐ 大崎美恵子
今回はポストカード作りという事で参加させて頂

きましたが、とても楽しい時間を過ごす事ができま

した。

私自身デジカメでの年賀状作りは初めてでしたが、

先生方に親切に教えて頂き、短い時間の中でも良い

ものを作る事ができました。

また、来年の年賀状は写真入りのものを作ってみよ

うと思います。

素敵な企画をありがとうございました。

２年・Ｐ 金内ひろみ
ポストカード作りに今回参加して、知らなかった

ことがたくさんありましたが、今後の年賀状作りが

苦にならずに、楽しく作成出来そうで良かったです。
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越 高 P T A だ よ り
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杉山透・菊地恵美子・加藤登代・桑原みち・古川素子・真木田塔子・八木
剛一・栃倉裕子・山田照子・藤木芳美・土田純子 おめでとうございます。
<<<<<<<<今今今今後後後後ののののPPPPTTTTAAAA活活活活動動動動>>>>>>>>

2月17日(木)卒業生の花リボン作り・2月26日(土)3年生親子卒業活動
<<<<<<<<編編編編集集集集後後後後記記記記>>>>>>>>

木々の葉もすっかり落ちて、いよいよ冬を迎える季節になりました。さ
て、祝う会には、来賓・ＯＢ・現役保護者・教職員あわせて82人もの皆さ
んが参加されて、盛大に行われました。ありがとうございました。

文部科学大臣表彰を祝 う会
1１月2７日（土） 於：長岡グランドホテル

パソコン講習会
１１月２７日（土） 於：中越高校


